

Plus de 50 enfants yazidis meurent chaque jour en Irak



Bagdad, 11 août (RHC-TAS)- Plus de 50 enfants de la minorité kurdophone yazidi meurent chaque jour de faim et de soif dans le nord de l'Irak, où des milliers de personnes de cette communauté se sont réfugiées pour échapper aux attaques de l'État Islamique.

La député yazidi Vian Dakhil, a signalé que de nombreuses personnes sont bloquées par les djihadistes dans les montagnes de Sinjar et que le nombre de victimes pourrait augmenter si ces personnes ne reçoivent pas d'urgence de l'aide humanitaire.

500 membres de la minorité yazidi ont été assassinés par les djihadistes qui enterrent vivant des femmes et des enfants dans des fosses communes.

Le ministre irakien des Droits de l'Homme, Mohammed Shia al Sudani a fait savoir que quelque 300 femmes ont été séquestrées comme esclaves.

Les extrémistes de l'État islamique menacent de tuer plus de 300 familles yazidis si elles ne se convertissent pas à l'Islam.

Dans un communiqué, la Ligue Arabe a accusé les djihadistes de l'État Islamique de crime contre l'humanité et a exigé que les responsables soient jugés pour ces actes. L'avancée des troupes djihadistes a déjà provoqué la fuite de plus de 200 000 personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30661-plus-de-50-enfants-yazidis-meurent-chaque-jour-en-irak>



Radio Habana Cuba